
GRÜNE Fraktion im Ortsbeirat Hartenberg/Münchfeld 

 

An die 

Ortsverwaltung Hartenberg/Münchfeld  

z.Hd. Frau Sauer 

 

 

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 09.05.2023 

Zukunft der Kita St. Johannes Evangelist  

 

Der Berichterstattung der Allgemeinen Zeitung vom 21. April war zu entnehmen, 

dass auch die Kita St. Johannes Evangelist im Münchfeld von den Sparmaßnahmen 

des Bistums betroffen sein wird. Daraus ergeben sich folgende Fragen: 

1) Ist die Übernahme der Kita in städtische Trägerschaft denkbar und laufen 

hierzu eventuell bereits Gespräche?  

2) Mit welchen Folgen wäre hierbei für Mitarbeitende und Eltern zu rechnen? 

3) Wie sähe der zeitliche Ablauf einer Übernahme aus?  

 

Mainz, 09.05.2023 

 

 

gez. Ann Kristin Pfeifer 


